

Recibe el sector empresarial borrador de política industrial (El Financiero 19/08/14)

Recibe el sector empresarial borrador de política industrial (El Financiero 19/08/14) Isabel Becerril ibecerril@elfinanciero.com.mx Martes, 19 de agosto de 2014 Analiza a profundidad el proyecto que armó el gobierno federal en la materia. No estamos en busca de protección, sino de crecer: Funtanet Mange. Este año podría cristalizarse el sueño de los empresarios de contar con una política industrial. En estos momentos la iniciativa privada ya tiene en sus manos el borrador del proyecto que armó el gobierno en la materia y lo analiza a profundidad para enviar sus observaciones. Francisco Funtanet Mange, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), insistió en que la política industrial estará lista antes de que concluya 2014. En entrevista, señaló que el sector industrial no aceptará que en esta política se privilegien a ciertos sectores, porque "nosotros no estamos en busca de una protección, sino de crecer y desarrollarnos", dijo. Además aclaró que una política proteccionista de largo plazo no es suficiente para poder posicionar a los sectores dentro del mercado internacional; "más bien a donde se debe llegar es a lograr un balance para mejorar la productividad e impulsar el mercado interno, para así lograr un buen posicionamiento a nivel mundial. Dijo que los industriales buscan a través de la política industrial el contar con estrategias sectoriales y regionales. "Se debe generar una política fabril para cohesionar e implementar políticas públicas que fomenten la competitividad", añadió. -- ¿En este mecanismo se va a proteger a todos los sectores, no habrá ni ganadores ni perdedores? -- Es un tema importante, la política industrial lo que pretende tener es una cancha pareja para que dentro de un marco de competencia global, en el cual México está insertado, se tenga igualdad de circunstancias para competir; es una política industrial que busca la reindustrialización. El dirigente de la Concamin sostuvo que a los industriales les gusta competir, pero en igualdad de circunstancias y por primera vez en muchos años los empresarios observan una intención seria por parte del gobierno, de dotar a México de mayor competitividad a través de dicha política, elaborada en común acuerdo entre la administración federal y los empresarios. Lo que significa que en este mecanismo se reconocerán las necesidades de los industriales, porque no estará hecha sólo desde el gobierno federal, añadió. Dijo que uno de los puntos torales de esta herramienta será el lograr el apoyo para las pequeñas y medianas empresas (Pymes) y que se dé un avance importante en ciencia y desarrollo tecnológico. El contar con una política que responda a las necesidades del tejido fabril del país ayudará a que se reviertan los efectos que tuvo la apertura comercial, la cual se realizó sin estrategia y sin que el país contara con una política industrial, provocando que el sector productivo perdiera 400 mil empleos en una década -de 2000 a 2010- y esto arrojó a la población a asentarse en la economía informal.